

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De laisser la cause suivre son cours.

25.—(23817) Soumis un compte de M. Jules Crépeau, au montant de \$164.50, pour dépenses de la Délégation à Ottawa, re dangers causés par l'état de guerre actuel.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement de ladite somme, à être imputée comme suit:

\$150.00, sur le crédit spécial, et \$14.50 sur le crédit voté pour Délégation à Ottawa.

26.—Soumis un rapport du Secrétaire du Département des Réclamations, transmettant certaines informations, en rapport avec les expropriations annuelles, en réponse à des demandes du Conseil, en date du 14 septembre et du 19 octobre 1914.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil.

27.—Soumise une communication de l'Union des Ingénieurs Stationnaires et des Chauffeurs, au sujet des licences accordées aux mécaniciens et aux chauffeurs.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Licences pour rapport.

28.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De demander aux Chefs de Départements qui n'ont pas encore fait rapport sur les balances qui seront disponibles, sur le budget d'administration de 1914, de soumettre tel rapport sans délai.

29.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Pour donner effet à la résolution du 6 novembre courant, autorisant l'achat de 100 copies de la carte de la Ville de Montréal, faite par l'Architecte Godin de faire rapport au Conseil, recommandant le vote d'une somme de \$500, à être imputée sur la balance disponible du crédit voté pour arrosage, nettoyage et balayage des rues pavées (Travail de Nuit, Division Est).

30.—Soumis un rapport du Greffier-Adjoint de la Cité, M. R. Bauset, au sujet des drapeaux qui sont hissés sur l'Hôtel-de-Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De donner instructions à qui de droit de ne plus hisser ces drapeaux, jusqu'à nouvel ordre.

31.—Soumise une communication de M. Victor Fortier, aviculteur-adjoint du Dominion, demandant l'usage de la salle du Marché Bonsecours, pour y tenir une exposition de volailles, ainsi que l'usage du Marché Saint-Jean-Baptiste, pour y tenir des réunions.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Marchés pour rapport.

32.—Soumise une communication de l'Association des Tailleurs de Pierre, sollicitant une entrevue avec le Bureau.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'inviter ladite Association à rencontrer le Bureau, vendredi, le 13 du courant, à 3.30 hrs p.m.

33.—(23664) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet du jugement rendu, par la Cour de Révision, dans la cause de Dame Mary Ann Salmon vs La Cité de Montréal.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To allow the case to take its course.

25.—(23817) Submitted an account from Mr. Jules Crépeau, amounting to \$164.50 for the expenses of the delegation to Ottawa re dangers arising from the present state of war.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the payment of said sum be authorized, the same to be charged as follows:

\$150.00 against the special appropriation and \$14.50 against the appropriation voted for delegation to Ottawa.

26.—Submitted a report from the Secretary of the Claims Department, transmitting certain information in connection with the annual expropriations, in reply to questions put by members of Council on the 14th September and 19th October 1914.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be transmitted to Council.

27.—Submitted a communication from the Stationary Engineers and Firemen Union, anent licenses granted to engineers and firemen.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the matter be referred to the Superintendent of the License department for a report.

28.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To ask the heads of departments who have not yet reported on the balances which will be available on the administration budget of 1914, to report thereon without delay.

29.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: In order to carry into effect the resolution adopted on the 6th November instant, authorizing the purchase of 100 copies of the map of the City of Montreal, made by Architect Godin, that a report be made to Council, recommending that a sum of \$500 be voted and charged against the available balance of the appropriation voted for watering, cleaning and sweeping paved streets (night work, East Division).

30.—Submitted a report from the Asst.-City Clerk, Mr. Bauset, anent the flags hoisted on the City Hall.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That instructions be given to whom it may concern not to hoist said flags any longer, until further orders.

31.—Submitted a communication from Mr. Victor Fortier, Asst.-Dominion Aviculturist, asking for the use of Bonsecours Market, for holding therein an exhibition of fowls, and for the use of St. Jean-Baptiste Market for meetings.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the matter be referred to the Superintendent of Markets for a report.

32.—Submitted a communication from the Stone-Cutters' Association, asking for an interview with the Board.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said Association be invited to meet the Board on Friday the 13th instant, at 3.30 p.m.

33.—(23664) Submitted a report from the Law Department, anent the judgment rendered by the Court of Review, in the case of Dame Mary Ann Salmon vs. the City of Montreal.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was